

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de marzo de 2016.

INVIERTE GOBIERNO DE ECATEPEC EN INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA PARA BENEFICIO DE 100 MIL ALUMNOS

*En los últimos dos meses, la administración ha entregado obras en por lo menos 20 escuelas

El Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el gobierno estatal, entregó mobiliario y 25 mil 270 litros de impermeabilizante a 133 escuelas públicas del municipio con el propósito de que más de 100 mil alumnos y personal docente realicen sus actividades en mejores condiciones.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, destacó además que en los últimos dos meses y como parte del programa "Una escuela, una acción", más de 20 escuelas, desde preescolar a bachillerato, han sido rehabilitadas en algún área como lo son bardas perimetrales, sanitarios, plazas cívicas, aulas, entre otras.

"La educación para nuestra administración es un eje prioritario que atendemos de manera puntual por lo que en colaboración con el Gobierno del Estado de México hemos invertido poco más de cinco millones de pesos en estos centros educativos donde entregamos 80 sillas, 40 mesas, pintarrones además de recubridor para prevenir goteras en cada una", dijo el edil durante un evento público en la Primaria Josefa Ortíz de Domínguez.

Reiteró que la mejora de las instalaciones educativas permite que los estudiantes y maestros cuenten con espacios dignos para la enseñanza, actividades deportivas y cívicas, lo que promueve un aprendizaje integral.

Ríos Velázquez informó que a través de la Dirección de Infraestructura el gobierno municipal continuará con la rehabilitación de escuelas en las que actualmente realiza la colocación de 12 malla sombras, construcción de aulas, bibliotecas, baños, reparación o sustitución de instalaciones eléctricas e hidráulicas, techumbres e impermeabilizaciones.

Por ejemplo, en la Escuela Primaria Josefa Ortíz de Domínguez, ubicada en la colonia Jardines de los Báez, la administración local y el gobierno estatal entregaron sillas y mesas para los alumnos, sillas y escritorios para profesores, pintarrones y 190 litros de impermeabilizante.

"Hace más de 15 años que no contábamos con mobiliario nuevo, trabajábamos con el que teníamos y los alumnos ya necesitaban sillas y mesas para hacer mejor sus trabajos además de que los motiva ver nuevas cosas", expresó Pilar Loyola, directora del turno vespertino del plantel.

